

Los hermanos Porras empiezan el año con marcas espectaculares

Aleix y Gerard logran la victoria en el control de la Federació en Sabadell

Aleix y Gerard Porras han empezado la temporada 2016 en pista cubierta consiguiendo grandes resultados en los campeonatos celebrados en Sabadell, el control de la Federació y el Catalán por equipos sub 20.

Lleida
REDACCIÓN

El sábado 9 de enero se celebró en la pista cubierta de Sabadell el Campionat de Catalunya sub 20 por equipos, en el que Aleix Porras, corriendo para el FC Barcelona, logró dos espectaculares victorias que ayudaron al conjunto blaugrana a llevarse el título. Aleix se impuso en la carrera de 60 metros vallas con un magnífico crono de 8.05, a pocas centésimas del récord nacional juvenil y después formó parte del relevo 4x200 del FC Barcelona que logró el triunfo.

En este campeonato, el Lleida Unió Atlètica obtuvo buenos resultados, ya que fue octavo por equipos con actuaciones tan destacadas como la de Achraf Belkamsi, tercero en los 1.500 metros, la de Hassan Hammoumi, también tercero en los 3.000



FOTO: Xavi-atletisme.cat / Aleix en el Catalán sub-20 por equipos

metros lisos, y el relevo 4x200, formado por Dani Delgado, Giberi Sahanoko, Albert Valle y Sergi Liébana. En la categoría femenina, el Lleida UA acabó en la undécima posición, destacando la victoria conseguida por la joven Alba Carrillo, que lanzó 10,30 metros. En los 60 metros vallas, África Radsma logró un espectacular segundo puesto.

El domingo se disputó en la misma pista de Sabadell el con-

trol de la Federació Catalana d'Atletisme, en el que Aleix y Gerard brillaron con luz propia. Aleix compitió esta vez en los 400 metros lisos, donde ganó con un tiempo de 48.54, batiendo el récord catalán y siendo el segundo juvenil histórico en España.

Por su parte, Gerard realizó dos grandes carreras en los 60 metros vallas, marcando 8.03 y 8.05, rozando su marca personal que son 8 segundos justos.